

普通科

芸術とともに学ぶ

～芸術系学科と併設された普通科ならではの
音楽や芸術作品に囲まれた学校生活～

☆進学に対応した教育課程

普通科では、様々な進路希望に対応できるように様々な選択科目を設けた教育課程を編成しています。特に4年制大学への進学希望が多く、希望を実現できるようにきめ細やかに指導しています。

☆3つの類型の特徴

生徒の進路希望に応じて、2年生よりI類型(芸術文化探究)、II類型(多文化探究)、III類型(自然科学探究)に分かれます。特にI類型では、邦楽・伝統芸術等の選択科目を設け、広く豊かな教養を養います。

I 類型

(芸術文化探究)

国語、地理歴史、公民、英語に加え、邦楽、伝統芸能、伝統文化等に関する選択科目を設定し、幅広い教養を備えた人間の育成を図る。

II 類型

(多文化探究)

国語、地理歴史、公民とともに、特に英語を重視し、世界の文化について学び、国際感覚を養い、自ら積極的に情報発信ができる人材の育成を図る。

III 類型

(自然科学探究)

自然科学への理解を深めるため、数学・理科を重視し、実験・実習に力を入れ、数学的・科学的なものの見方、考え方を備えた人間形成を図る。

☆高大連携とフィールドワーク

伝統文化教育・国際理解教育・理科教育において、帝塚山大学、奈良大学と連携し、講座を開設しています。また、ならまち散策、正倉院展の講座と観覧などを行い、郷土理解を深めます。

在校生からのメッセージ

伝統芸術という週2回の授業でお筆や能などが学べると知り、I類型を選択しました。授業ではお筆を演奏したり能を舞ったりしますし、文化祭では舞台発表も行います。また、他の類型と比べて少人数なので、一人一人丁寧に教えてくださるのもI類型の魅力です。なかなか経験できないことばかりなので、皆さんもI類型で貴重な高校生活を送ってみませんか!



2年普通科I類型
濱田ひかる
(春日中学校出身)

II類型では普通科目とともに英語を重点的に学びます。私は、仕事に就いたときのためにコミュニケーションの幅を広げておきたいと思い、II類型を選択しました。授業では、長文読解やリスニング、英語文法などを学び、英語に触れることを通して表現する力を身につけていきます。もし今英語が苦手な人も先生がわかりやすく教えてくださるので心配ありません!ぜひII類型を選択してください!



2年普通科II類型
楢本 凧美
(春日中学校出身)

III類型は理数科目を詳しく勉強します。もともと僕は理数系の教科が苦手で、高校の授業についていけない心配がありました。しかし、分からないところがあっても気軽に質問できる先生が多くいらしゃいます。おかげで今は理数系への苦手意識もなくなりつつあります。理数科目は勉強すればするほど楽しくなります。ぜひ一緒にIII類型で勉強してみましょう。



2年普通科III類型
日浦 直人
(伏見中学校出身)

授業内容 (普通科 2019年度入学生)

学年	類型	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30
1年		国語総合		現代社会		数学I		数学A		化学基礎		体育		保健		芸術I		コミュニケーション英語I		英語表現I		家庭基礎		社会と情報		高志創造		HR			
2年	I	現代文B		古典B		世界史B		日本史B		数学II		生物基礎		体育		保健		コミュニケーション英語II		英語演習		伝統芸術研究		高志創造		HR					
	II	現代文B		古典B		世界史B		日本史B		数学II		生物基礎		体育		保健		コミュニケーション英語II		英語演習		英語研究		高志創造		HR					
	III	現代文B	古典研究	世界史A		日本史B		数学II		数学B		物理基礎		化学		生物基礎		体育		保健		コミュニケーション英語II		高志創造		HR					
3年	I	現代文B		古典B		世界史探求		政治経済		古典A 数学研究 発達と保育		地学基礎		体育		コミュニケーション英語III		英語表現II		伝統芸術研究		高志創造		HR							
	II	現代文B		古典B		世界史探求		政治経済		古典A 数学研究 発達と保育		地学基礎		体育		コミュニケーション英語III		英語表現II		英語研究		高志創造		HR							
	III	現代文B		古典演習	政治経済	数学演習	発展世界史 発展日本史 物理演習 生物演習	化学		物理		生物		体育		コミュニケーション英語III		英語表現II		高志創造		HR									



登下校風景



バス停



「奈良TIME」学習



グラウンドから校舎



昼休みの光景



中庭吹奏楽コンサート



伝統芸術箏



伝統芸術三味線



伝統芸術研究 特別講師 金春穂高氏

卒業生からのメッセージ

中学生のみなさんが考える高校とは、どんなところでしょうか。高校というと勉強が今までよりも大変になったり、部活動の両立が難しいんじゃないかという不安なことを考えたりするかもしれません。高円高校での3年間は、そんな不安を忘れるほど楽しい3年間になったと思います。勉強で悩んだ時や普段の生活でしんどくなった時は担任の先生だけでなくいろいろな先生がみなさんを全力でサポートしてくれます。



中村 洋太
(緑ヶ丘中学校出身)

私は、吹奏楽部に所属していました。日々の部活の中で仲間と切磋琢磨し一つの音楽を作り上げていくことの素晴らしさを学ぶことができました。両立するのは大変なこともありましたが、有意義な3年間を送ることができました。大学へも先生のアドバイスののおかげで希望する大学へ進学することができました。

みなさんも是非、高円高校で充実した高校生活を送りませんか。

高円高校を通して自分を変えたい、成長したい、でも高校生活を楽しくやっていけるかな不安と思っている人もきっといると思います。私もそのような思いで入学しましたが、進路や部活で悩んでいる時に親身に相談に乗ってくださり、生徒一人一人熱心にサポートして下さる先生方や、ライバルであり、互いを高め合える大切な友人に出会い、困難なことも乗り越えることが出来ました。私にとって高円高校は自分自身を成長させてくれた高校だと思います。本当に感謝しています。みなさんも色々悩んだりすることもあると思いますが、高円高校はそんなあなたをサポートしてくれる高校だと思うので、是非、自分の強みとなるものを見つけて、楽しい学生生活を送ってください。



島岡 理子
(三笠中学校出身)

